

FSR Sitzungsprotokoll vom 5.5.2009

Anwesende: 15

Sitzungsbeginn: 12:17

Sitzungsende: 12:57

TOP 0 Begrüßung

TOP 1 Berichte

- *Kommission Struktur und Finanzen:* Die Evaluation zum Hochschul-Entwicklungsplan ist fast fertiggestellt; jetzt ist noch eine gleiche Terminologie von versch. Instituten geplant
- *Mahnendes Wort vom Vorstand:* Letzte Woche und Anfang dieser Woche wurden die Sprechstundenzeiten nicht ordentlich eingehalten.

TOP 2 Hut-Party

- Es gibt noch keine genauen Angaben zu den Finanzen, da noch einige Ausgaben fehlen, aber Kathrin spekuliert auf ca. 500-600 € Gewinn; die Pfandrückgabe (70,38€) ist auch erledigt worden; die Kautions gab es auch zurück.
- Wenn es noch weitere Rechnungen gibt, bitte an die Financer weiterreichen, aber in *einer veränderten Form* (siehe TOP 3)
- Mit der Security lief alles super, es gab kaum Stress, ein einziges Manko: Nach einem Sturz eines Gastes am Hinterausgang fand die Security keinen Ersten-Hilfe Kasten, die FSVK-Sprecher sollen dies bitte auf ihrer nächsten Sitzung prüfen und dafür sorgen, dass dieser vorhanden ist.
- Noch ein Manko: der Stempel, es gab einige Fälschungen. Für das nächste Mal sind Armbändchen im Gespräch (1000 Bändchen kosten wohl im Großhandel um die 14-20 €). Dies wäre eine Überlegung für das nächste Party-Komitee wert.
- Außerdem müssen bei der nächsten Party die FSR-Leute gekennzeichnet werden, um sie von den anderen Leuten zu unterscheiden.
- Es gab Beschwerden über den DJ: Nächste Mal sollen doch bitte aktuellere, modernere Lieder gespielt werden und mehr Abwechslung reingebracht werden
- Es gab ein Problem mit den Toiletten: Eine vom Asta hat sich darüber aufgeregt, dass die Toiletten eigentlich nicht für die Öffentlichkeit bestimmt wären, doch dies ist so nicht ganz richtig: Auf der Hut-Party waren die Toiletten nur für die Partygäste bestimmt: die FSVK-Sprecher sollen sich bitte darum kümmern, dass es beim nächsten Mal nicht wieder zu Missverständnissen kommt.
- Ein letztes Lob ans Grillen vor dem Kulturcafé: Es war eine super Idee und sehr lecker!

TOP 3 Finanzen

- Tobias hat eine Bitte: Bitte legt eure Quittungen mit eurem Namen und Kontonummer auf der Rückseite in seine Tasse, damit er das Geld sofort auf euer Konto überweisen kann; das gilt auch schon für die jetzigen Quittungen, die schon in der Tasse sind. Die betreffenden Personen sollen bitte den Namen und Kontonummer nachtragen

TOP 4 Sina FSVK

- Die FSVK berichtet, dass wir bis in zwei Wochen eine Art „Druckmittel“ formulieren sollen, indem wir gegen das VSPL-System angehen können. Es wurde dafür folgendes in der Sitzung besprochen: Als Fallbeispiel werden wir darin die aktuelle IPS- und Modul 2-Anmeldung erwähnen: 100 von 135 Erstis haben kein IPS zugeordnet bekommen, außerdem gab es auch Probleme im darin anschließenden Modul 2. Verena wird ein Formular erstellen, in dem die Erstis ihre Probleme mit VSPL reinschreiben können, die Formulare werden dann in den IPSes ausgefüllt, wenn die Blauen Wunder verteilt werden. Die ausgefüllten Formulare werden wir dann später ans Rechenzentrum weiterleiten.

Ab nächstes Semester wird dann ein Formblatt online gestellt. Dieses können dann alle ausfüllen, die Probleme mit VSPL haben/hatten. Die VSPL-AG soll sich bitte um dieses Formblatt kümmern

- Der Senat will den Handlungsspielraum der FSR streichen und untersagen, dass sie selbst ihre Mitgliederzahlen bestimmen können. Hierfür braucht die FSVK bis Samstag ein Positionspapier/Statement unseres FSR oder zumindest ein Meinungsbild bis Montag. Der Vorstand kümmert sich um unser Statement.

TOP 5 VSPL-Versäumnis

- Die VSPL-AG hatte sich im Datum geirrt und konnte gestern von unserer Seite beim VSPL-Treffen nichts vorbringen; die wichtige Stellungnahme von Herrn Lieven tauchte aber im Bericht auf

TOP 6 Blaues Wunder

- Seit heute Morgen gibt es die neue alte Version des Blauen Wunders, Verena kümmert sich ums Drucken, heute um 14 Uhr wurden die ersten Hefte im IPS (ZLS) verteilt, bis Freitag soll die Verteilung beendet sein
- Im nächsten Semester wird es wohl eine neue Version des BW geben

TOP 7 IPSkursion

- Benny hatte ja eine E-Mail deswegen rumgeschickt, am Freitag, um 12 Uhr findet ein Treffen wegen der Exkursionen im FR-Raum statt

- Wir benötigen noch für die Tage Do 14.5, Mo 18.5 und Do 9.7 ein Auto. Wer sich und sein Auto oder nur sein Auto dafür zur Verfügung stellen möchte, soll sich bitte melden

TOP 8 Verschiedenes

- *Stammtisch*: 12 Mitglieder haben abgestimmt: Das Treffen findet nun wöchentlich am Dienstag um 19:30 im Summa cum Laude statt. Damit niemand mal alleine dort sitzt, sollen sich bitte alle Beteiligten vorher im Forum für den jeweiligen Abend „anmelden“.

An Angela: Bitte reserviere uns einen Tisch.

An Christoph Wagner: Bitte stelle dies auf unsere Seite und lösche immer die vergangenen Eintragungen im Forum.

- *Klausurtagung*: Es gibt keine Gelder für die Klausur-Tagung, da wir nicht den ganzen Tag getagt haben und nicht essen waren.
- *IPS-Exkursion Problematik*: Es gab E-Mail-Verkehr mit Frau Strothmann und Frau Flug. Vom Institut werden 6000€ gestellt. Da von 300 Studierenden ausgegangen wird, wären das 20 € pro Person. Da es wohl mehr als 300 Studierende sein werden, wird sich die Summe verändern, somit kommen wir mit 20 € nicht hin.
- *Noch eine wichtige Info*: Zwischen den einzelnen B.A.-Prüfungen können mehr als 2 Semester liegen, also gibt's es keine Frist.

Termine:

6.5 Sonderhistoricum

Promotionsausschuss 14:30

Kommission für Studium und Lehre 10:00